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臺南市新市區公所廉政會報 104年第 1次會議紀錄 

時    間：104年 10 月 26日（星期一）上午 10時 

地    點：本所 3 樓簡報室 

主    席：王主任秘書 友德        記錄：王國中 

出席人員：詳如簽到表 

壹、 主席致詞： 

    市長及區長非常重視「清廉勤政」的核心價值，區長原

本要親自主持今天的會議，但由於會議前臨時有其他要公，

所以本次的會議將由本人代為主持。 

    廉政會報是市政府各級機關年度列管的重要會議之一，

政風室為了籌辦本次的會議，事先蒐集了相當多有關廉政方

面的議題與資料，請大家都能踴躍的來參與本次的會議，如

果各位有什麼寶貴的意見或建議事項，希望都能利用今天的

會議提出來，讓我們在會議中充分的討論，確實發揮廉政會

報的功能，現在我們就開始進行今天的會議。 

貳、 上次會議決議事項執行情形（詳如會議資料 2-4頁） 

※ 決議：准予備查。 

參、 報告事項： 

一、報告案 1：本所廉政工作推動情形報告-政風室報告（詳如

會議資料 5-12 頁）。 

※ 主席： 
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各位對於政風室主任所報告的內容不知道有沒有要回應

的，如果沒有就請大家繼續配合政風室來推動各項廉政工

作。 

※ 決議：准予備查。 

二、報告案 2：涉嫌違反貪污治罪條例案例 3則專題報告-政風

室報告（詳如會議資料 13-15頁）。 

※ 主席： 

政風室所提出的實際案例專題報告，對我們來說是個相當好

的法治教育，以上的案例請大家務必要提醒同仁特別謹慎注

意，避免去違犯法令規定。另外，違反貪污治罪條例第 5條

規定是處七年以上有期徒刑，得併科新臺幣六千萬元以下罰

金的重罪，請大家一定要多加的注意。 

※ 決議：准予備查。 

三、報告案 3：強化政府內部控制專題報告-會計室報告（詳如

會議資料 16-27頁）。 

※ 主席： 

內部控制與內部稽核要確實掌握真正的問題點，不要流於形

式作業而未能發現真正的潛在問題，這個部份請大家針對各

自所主管的業務詳實的評估與檢查，確實針對高風險業務加

以管控，以避免有違失的情況發生。 

※ 決議：准予備查。 

肆、 討論提案： 

一、提案 1：提案單位-政風室 
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（一）案由： 

為維護本所廉能形象，請各課室主管適時協助發揮預警

功能，加強落實管理考核作業，提請審議。 

※ 主席： 

有關政風室的提案，各位如果沒有意見，決議後就要配

合辦理。 

（二）決議： 

照案通過。 

二、提案 2：提案單位-政風室 

（一）案由： 

建請研擬本所採購發包案件(含設計監造或營造)若採

購金額達一定金額以上者，辦理採購人員應具備一定程

度之專業性或委託專案管理，提請審議。 

※ 行政課長：有關採購證照基礎訓練每年都舉辦很多場，  

本課都會將相關訓練資訊提供給各課室參考，各課室如

有需要可派員參訓。 

※ 主席： 

據本人所知，本所各課室都會要求辦理採購之人員取得

採購證照，如果還沒取得證照者也請加強輔導取得證照

並且提昇相關專業能力訓練，各位對於這個提案如果沒

有意見，我們就照案通過。 

（二）決議： 

照案通過。 
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提案 3：提案單位-政風室 

（一）案由： 

為加強本所行政透明措施，建請本所各項回饋金業務管

理單位，應將相關支付或接受之補助資訊公開於本所外

部網站，俾以落實政府資訊公開制度，提請審議。 

※ 民政及人文課課長：回饋金執行情形公開是由業務單位

直接公告於本所外網，還是由會計室公告？ 

※ 會計室主任：正常是由業務單位來公告，本室只公告補

助民間團體的部份，至於詳細公布情形還要與本室課員

再做確認。 

※ 主席： 

據瞭解我們公所都有將相關回饋金的執行情形公告於外

網。以樹谷回饋金為例，整個環境友善回饋計畫補助地

區遍及全國各縣市，總經費高達 10 億 3 千萬元，補助本

區的 4,200 萬元只是其中的一部份，是要落實本區的環境

改善，對於一些外縣市民間團體或基金會所提出的申

請，並不在我們的補助範圍內，這點向大家說明。另外

我們接受的回饋金不只有樹谷回饋金，還有森霸電廠回

饋金、垃圾焚化廠回饋金等等，請各課室配合將執行情

形公開。 

（二）決議： 

照案通過。 

提案 4：提案單位-人事室。 

（一）案由： 
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為避免同仁有違法兼職之情形，請各單位主管加強管控

同仁確依「公務員服務法」等相關法令規定辦理，提請

審議。 

※ 主席： 

這個部分請各位主管要加強注意，避免同仁有違法兼職

之情形，如果對於這個提案沒有意見，我們就照案通過。 

（二）決議： 

照案通過。 

伍、 臨時動議： 

無。 

陸、 主席結論： 

「清廉勤政」是市長一直強調的核心價值，今天的廉政會報

內容很充實，也讓我們更加瞭解廉政工作的內容及意涵，相

關的專題報告、建議事項及提案所決議的事項，希望大家都

能配合辦理，各位如果沒有其他的建議或意見，我們今天的

會議就到此結束，謝謝大家的參與。 

柒、 散會：上午 11時。 


